

Tiga Puluh Empat Penerjun Payung Sambut Maba UGM

Monday, 01 Agustus 2016 WIB, Oleh: gloria



Bendera merah putih dan bendera dengan lambang UGM berkibar di langit Bulaksumur, Senin (1/8). Bendera-bendera ini dibawa oleh para penerjun payung yang melakukan aksinya di hadapan 8.745 mahasiswa baru UGM serta ratusan undangan dan panitia yang hadir dalam upacara pembukaan Pelatihan Pembelajar Sukses bagi Mahasiswa Baru (PPSMB) UGM di Lapangan Grha Sabha Pramana UGM.

Atraksi terjun payung dan terbang lintas pesawat ultra ringan bertajuk Gebyar Menwa Menyapa Gajah Mada Muda ini diselenggarakan oleh Unit Kegiatan Mahasiswa Satuan Resimen Mahasiswa Universitas Gadjah Mada (UKM SATMENWA UGM) bersama dengan Keluarga Alumni Resimen Mahasiswa UGM (KAMENWAGAMA). Selain untuk memperkenalkan UKM Satmenwa UGM, atraksi ini juga dimaksudkan untuk menarik minat mahasiswa baru UGM untuk bergabung dengan Satmenwa.

“Hal ini merupakan wujud aksi nyata UKM Menwa UGM dalam mendukung misi UGM untuk mendorong mahasiswa baru agar mengikuti organisasi mahasiswa,” ungkap Rizki Adi Pamungkas selaku Komandan Satuan Menwa UGM.

Kegiatan terjun payung melibatkan 34 orang penerjun yang terdiri dari 18 orang anggota Kopassus, 6 anggota Kostrad dan Paskhas serta 10 Atlet terjun payung dari komunitas Federasi Aero Sport Indonesia (FASI) DIY dan Alumni Resimen Mahasiswa Mahakarta. Hal yang juga cukup menarik dalam atraksi kali ini adalah adanya 3 penerjun wanita dari Kopassus yang turut terlibat.

Penerjunan dilakukan secara bertahap dari pesawat CN295 dalam 3 kloter. Aksi para penerjun yang turun dari ketinggian 6.000 kaki ini pun disambut riuh oleh para mahasiswa ketika satu per satu penerjun mendarat di Lapangan GSP. Untuk mempersiapkan diri, sehari sebelumnya para penerjun

memang telah terlebih dahulu melaksanakan kegiatan gladi bersih.

Budi Setyono atau yang lebih akrab disapa Udhiék selaku Ketua KAMENWAGAMA sekaligus pembina UKM Menwa UGM menyampaikan dukungan penuh kepada anggota aktif Menwa UGM dalam upaya kaderisasi dan regenerasi anggota baru Menwa UGM.

“UKM Menwa UGM merupakan Laboratorium Kepemimpinan yang akan mencetak kader-kader pemimpin masa depan,” tutur Udhiék.

Selain atraksi terjun payung, dalam momen PPSMB ini UKM Menwa UGM bekerjasama dengan UKM Forkom UGM juga mendirikan Posko peristirahatan untuk mahasiswa baru UGM dari luar kota yang mengalami kesulitan mendapatkan tempat menginap dari tanggal 27 Juli sampai dengan 1 Agustus 2016. (Humas UGM/Gloria; foto: Donnie)

Berita Terkait

- [MGB UGM Perkenalkan Tiga Guru Besar Baru](#)
- [Fakultas Kehutanan dan Frankfurt Zoological Society Kerja Sama Konservasi Satwa](#)
- [Meski Hujan, dengan Payung Tetap Beraktivitas](#)
- [Empat Pilar Kebangsaan Dihapus, PSP UGM Sambut Baik Putusan MK](#)
- [Temu Orang Tua Maba Dengan Pimpinan UGM](#)